







Fernando Silva, director ejecutivo de Editorial Ateneo; John Müller y Abraham Santibáñez. Los dos últimos, discípulo y maestro, han hecho sustanciosos aportes a la teorización del periodismo moderno.

En la casa de la cultura del Colegio Médico

## Fue presentado el libro del periodista John Müller

■ Comentó la obra el profesor Abraham Santibáñez, quien destacó del texto la exigencia que hace de una sólida formación ética para incursionar en el género periodístico interpretativo

Fue presentado ayer el libro *La noticia interpretada. Hurgando tras un género periodístico*, escrito por el joven profesional chileno John Müller, editor internacional del diario español *El Mundo*. El lanzamiento de la obra se efectuó en la casa de la cultura del Colegio Médico, hasta donde llegaron numerosas personalidades ligadas al área de las

comunicaciones. El periodismo interpretativo sólo se puede hacer sobre la base de sólidas consideraciones éticas por parte de los profesionales de la comunicación.

■ Que no hay interpretación si el flujo noticioso no se organiza adecuadamente para orientar al público.

■ Y que Müller se preocupa de contar con argumentos más científicos que fundamenten el

179351 0067276 6421400 L56621

# Fue presentado el libro del periodista John Müller [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue presentado el libro del periodista John Müller [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile